

OTRAS INICIATIVAS DE FUNDACIÓN ENDESA

Impresoras 3D de RetoTech fabrican 20.000 viseras para personal sanitario

Un total de 50 impresoras 3D de nuestro programa tecnológico RetoTech se están dedicando estos días a producir 20.000 viseras protectoras, para ser destinados a centros sanitarios públicos y privados y servicios de emergencias para contribuir a la lucha contra el coronavirus en nuestro país. 2.000 de ellas serán entregadas al Hospital de Campaña de IFEMA en Madrid.

Estas impresoras se encontraban en 50 centros educativos de Madrid participantes en RetoTech y son parte del material que les fue entregado al comienzo del curso escolar para participar en el programa. Su inmediata disponibilidad ha hecho posible que las primeras viseras protectoras estén siendo utilizadas ya por personal sanitario.

Apoyamos a Cáritas en la compra de material sanitario, higiene y protección

En estos días de tremenda dificultad, queremos apoyar a nuestros socios en la atención y cobertura de necesidades más básicas de los colectivos más vulnerables.

En este sentido, nos unimos a Cáritas en su campaña "Cada gesto cuenta", aportando 100.000 euros para la compra de material sanitario para que puedan seguir atendiendo en centros y residencias, garantizando la seguridad de personas acompañadas, trabajadores y voluntarios.

Medios digitales y alimentos para las familias de la red de colegios SAFA

También estamos apoyando a las familias de la red de colegios de la Fundación SAFA, entidad con la que llevamos a cabo el programa School&Talent desde 2015.

En particular, hemos contribuido con 270.000 euros para atender a 300 familias con necesidades y especialmente afectadas por esta crisis, destinados a proveerles de comida, productos de higiene y farmacia, así como medios digitales para que los alumnos puedan seguir con sus clases durante el estado de alarma.

Necesidades básicas y atención voluntaria con Fundación Integra para quienes más lo necesitan

Para algunas personas el confinamiento está agravando aún más su situación de exclusión, por sus condiciones de habitabilidad y sus dificultades económicas añadidas: sin apoyos, sin recursos, sin poder pagar el alquiler, ni el agua ni la luz...

Para ayudarles nos unimos a la Fundación Integra mediante una donación económica, así como a través del inestimable apoyo y dedicación de nuestros voluntarios, que prestan su tiempo a quienes más lo necesitan.

Además, algunos de nuestros recursos online a tu disposición estos días en los que nos quedamos en casa...

BYG Online, formación online gratuita para jóvenes

Con la plataforma digital BYG Online los jóvenes tienen acceso a diferentes recursos y contenidos profesionales que se actualizan semanalmente, que les ayudan a afrontar las exigencias del mercado laboral, sin olvidar valores como el esfuerzo, la integridad, la perseverancia o la superación.

Además, podrán conocer historias reales de éxito y giros de carrera, superación, humildad, éxito, fracaso, comunicación, etc.

Endesa Educa, recursos digitales para aprender sobre energía

¿Qué es la energía? ¿Cómo se produce? ¿Cómo podemos fomentar el ahorro energético en casa? A través de nuestro proyecto de educación medioambiental Endesa Educa, en nuestra web contamos con una gran colección de recursos educativos online, a disposición de familias, profesores y estudiantes.

Son totalmente gratuitos y con ellos, estos días en los que toca quedarse en casa, se puede aprender de manera divertida sobre el mundo de la energía y el cuidado del medio ambiente.